

令和7年第1回議員とカダる会において「議会の意見」として執行機関に回答を求めるべきとした意見に対する執行機関からの回答

| No. | 意見等の要旨  | 理由・背景等   | 担当委員会 | 回答内容   | 所管部局  |
|-----|---|--|-------|--|---|
| 1   | 駐車券の無料適用時間が1時間だと遊ぶ時間が短くなってしまふ。追加料金がかからないように、せめて2時間は欲しい。     | 利用者から、駐車場からさんぽぼまで子どもを抱えて移動する時間と、さんぽぼ使用後、帰宅準備に係る時間を考えると無料時間が1時間だとさんぽぼで遊べる時間が足りないの、無料適用時間を延長してほしいという声があった。 | 民生環境  | <p>アウガ駐車場の料金については、青森市駐車場条例第20条において、公益上の理由があると認める場合は料金を免除できるとし、全額又は1時間までを限度に免除している。全額免除となる条件は、駅前庁舎での手続き等で1時間を超えた場合などとしており、「さんぽぼ」や市民図書館などを利用する場合は、1時間を限度に免除しています。</p> <p>アウガの駐車場料金の免除は、バス等の公共交通機関利用者との公平性を図る必要があること、公共交通機関の利用促進を図っていること、他の市営駐車場との整合性を図る必要があること、周辺駐車場を営業する民間事業者への配慮が必要であることなどを考慮し、実施しているところです。</p>  | <p>こども未来部<br/>あおもり親子はぐくみプラザ</p> <p>総務部管財課</p> |
| 2   | コロナ禍前は、水分や持参したおやつなどを食べる事ができたが、現在は、水分補給しかできなくなった。飲食可能に戻せないか。 | 以前は、さんぽぼで他の子どもが食べる様子などを見て、自分の子どもへの食べさせ方などについて情報交換したりするなど、子どもの食の学び場となる事があったので、飲食可能にしてほしいという声があった。         | 民生環境  | <p>「さんぽぼ」での飲食については、一部の保護者の方から、「食物アレルギーがあるが、他の子どものおやつを欲しがる」、「決められた時間にしかおやつを食べさせていないのに、他の子どもが食べていると食べたがるのでやめてほしい」などの意見が寄せられていたところです。</p> <p>そのため、食物アレルギーがある子どもの安全や、食べこぼしなどに対する衛生面の配慮、新型コロナウイルス感染症対策として、現在は水分補給のみを可能としているところです。</p> <p>また、子どもの食の学び場として、「さんぽぼ」やあおもり親子はぐくみプラザを含む地域子育て支援拠点では、離乳食の食べさせ方や幼児期の栄養に関する講座を開催しておりますので、引き続き子育て支援アプリAOMOTTOなどを通じて周知に努めてまいります。</p> | <p>こども未来部<br/>あおもり親子はぐくみプラザ</p>               |